
 
Aktz.:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0216/2014 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betr. Kunst-
volle Beleuchtung der Innenstadt (SPD) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Sind in die Planungen auch Orte in der Mainzer Neustadt mit einbezogen worden, wie z. B. 

die Boppstraße oder der Bismarckplatz als Eingangstor im Norden der Innenstadt? 
2. Wenn nein, was waren die Gründe dafür? 
 
 Derzeit wird federführend vom Stadtplanungsamt die Machbarkeit eines jährlich stattfindenden 

Lichtevents geprüft. Ort, Zeitpunkt und Umfang einer solchen Maßnahme müssen im weiteren Ver-
fahren konkretisiert werden. 

 
 Es ist derzeit nicht geplant, für das Projekt Haushaltsmittel einzusetzen. 
 
 Eine abschließende Beantwortung der Fragen kann zum gegenwärtigen Zeitpunkt nicht geleistet 

werden. 
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